

Vater wie der Wille

wenn Murdoc plötzlich vater wird

Von The-Lightning

der kleine mit den Flügelohren

Vater wie der Wille:

Durch die kalte Winternacht brettete Murdoc mit seinem Winnebago. Das dumme Weib letzte Nacht hat Murdoc die Nerven gekostet. Nerven konnte die Alte gut, und dann redete sie auch noch darüber das sie ihn liebt, darauf konnte Murdoc echt verzichten.

Schon seit längerer Zeit ließen sich immer weniger Weiber von Murdoc verführen, und dann noch hatte ihn diese heiße Kellnerin letzte Woche einfach abgewiesen. Schnell drückte er nochmal voll auf's Gaspedal damit die Erinnerung verschwand. Seitdem sein Vater letzten Monat verstorben war, klappte echt nichts mehr, der Schwanzhaarige wird auch mal so enden wie sein Vater. Alleine Sterben und niemanden interessiert es.

Eine kleine Person auf der Straße zog Murdoc seine aufmerksam auf sich, ehe man sich versah hielt er den Winnebago an und stieg aus.

"ver---" wollte er anfangen, doch als er sah das es ein kleiner Junge war der nicht mehr als ein dünnes Tuch um seinem Körper trug hielt er lieber das Maul.

Wie von der Biene gestochen ging Murdoc auf ihn zu, der kleine zitterte und hatte dicke Tränen in den Augen.

Er kniete sich vor den kleinen Jungen hin.

"Alles okay kleiner?"

Plötzlich fing der Junge an zu weinen. Der Schwarzhaarige zuckte zurück.

Was sollte er tun?

Kurzer Hand nahm er den Jungen auf dem Arm und brachte ihn in den Winnebago, der kleine Körper war stark unterkühlt und um der Nase rum war es ganz rot. Ein paar schwarze Strähnchen hingen ihm im gesicht ansonsten verdeckten das Tuch alles an seinem dürrem Körper.

Er setzte ihn vorsichtig auf das Sofa und bedrachtete den schluchzenden Jungen.

Zwei kleine Flügelartige Dinger kamen ihm aus dem Kopf, wo normalerweise die Ohren seien sollten, sofort musste Murdoc diese anfassen.

Wahren diese echt?

Plötzlich zuckte der kleine zusammen, und ein kleines murren kam aus seinem Mund. Dann klatschte er die Hände von Murdoc weg.

Leichte Wut überkam dem Schwarzhaarigen. Dieses freche Gör! Er wagt es die Hand gegen mich zu erheben!?!?!

So schnell wie die Wut gekommen war, war sie auch schon wieder weg. Er konnte doch nicht einen Jungen schlagen dessen Vergangenheit er nicht kannte. Aber auf dem ersten Blick schien es so als ob er vor irgendwas geflohen sei, nur was? Das war die große Frage.

"Ey du kleiner Scheißer. Was machst du um diese Zeit hier? Solltest du nicht bei deiner Mami oder deinem Papi sein?!" Fragte Murdoc etwas neugierig.

Man sah den kleinen sofort an das er dieses Thema nicht mochte. "Mein Vater hat mich in etwa ausgesetzt"

"Und was ist mit deiner Mutter?"

"Meine Mutter ist kein Mensch, sondern ein Dämon, mein Dad hat mich damals von ihr getrennt.... er is ein ziehmliches Arschloch!!"

Murdoc wunderte sich das er solche Wörter aus so einem jungem Mund hörte.

"Bist du geflohen?" Der Satanist kannte das Thema zugut, auch er is damals von Zuhause abgehauen.

Verwunderlich nickte der Kleine mit den Flügelohren. "Ich bin vor meinem Vater und meinen Zwei Brüdern geflohen, nur weil ich der jüngste bin meint jeder das ich der Boxsack bin!"

Eine Hand legte sich auf den Kopf des Jungen. "Hör mal, ich mag keine Kinder, aber du bist irgendwie anders. Meinetwegen kannst du Scheißer hier bleiben. Aber zieh dir gefälligst was an!"

"Und wie soll ich das machen Opa?"

Sofort knallte die Hand Murdoc's auf die Wange des Jungen.

"Also die regeln sind hier: das ich der Boss bin! Wenn was verlangt wird musst DU auch ausführen!!"

Der Junge rieb sich die Wange und seufzte schwer.

"Dann muss ich halt wieder klauen...."

"Keiner klaut hier (obwohl ich das auch mache »") ich will nicht in den Knast kommen wegen dir."

"Was soll ich dann machen?"

"Na schön ich kauf dir was. Aber denk nicht das ich das gerne mache, und wehe du haust ab. Achja, wie ist überhaupt dein Name?"

"Cortez. und deiner?"

"Murdoc Niccals. Hast du einen Nachnamen oder so?"

"Nicht das ich wüsste."

"Dann heißt du ab Heute Cortez Sebastian Niccals."

"Warum denn das?"

"Ich habe auch einen Zweitnamen habe ihn aber in Faust umbenannt."

"Der Name rockt."

"Ja das weiß ich, und jetzt wärmst du dich auf und ich besorge dir erstmal Klamotten." Sagte der Satanist zuletzt und ging aus dem Winnebago.

Cortez blieb etwas verwirrt zurück.

Nun hatte er sozusagen ein neues Zuhause, und auch noch einen Zweit und Nachnamen. Heute war doch irgendwie der beste Tag seines bisherigen Lebens.

X-X ich hatte ganz vergessen das ich das noch weiter machen wollte.
sorry leuz.

Aber das war auch das erste kappi.

Cortez Mutter, Vater und die Zwei Brüder habe ich mir zusammen mit Lorne_Malvo ausgedacht. Cortez Human hat auch eine richtige Geschichte verdient. Also hab ich mir eine ausgedacht. Ich hoffe ihr mögt die Story :D